

Vendredi 2 octobre 2020

PORSPODER

Présentation officielle d'Agit'glaz ce dimanche

● Une nouvelle association vient de voir le jour sous l'impulsion d'une vingtaine d'habitants de Porspoder et des communes avoisinantes. « Initiée l'hiver dernier, Agit'glaz émerge aujourd'hui et se donne pour but l'animation de réflexions citoyennes pour agir sur les questions environnementale, patrimoniale et sociétale, qui vont contribuer à déterminer l'avenir de notre territoire dans les grands enjeux de transition en cours (climat, biodiversité, énergie, patrimoine, équité, écologie, etc.) », ont expliqué Jean-Marie Paulet, Yvan Pailler et Camille Netter, mercredi, à Melon.

Boîte à idées

« L'association arrime ses activités au cœur d'un territoire, le Bas-Léon où, depuis toujours, l'homme trouve dans la nature, verte et bleue, les conditions de sa persistance. Ce dimanche 4 octobre, à la salle Herri-Léon à Melon, de 15 h à



De gauche à droite : Camille Netter, Yvan Pailler et Yves-Marie Paulet ont présenté, le projet d'Agit'glaz, mercredi, à Melon.

16 h 30, une réunion sera ouverte à tous afin de présenter l'association et ses objectifs, de discuter de nos envies et compétences, mais aussi échanger avec le public. Une boîte à idées sera à la disposition de tous. En fin de journée, l'association tiendra une assemblée générale », ajoute Jean-Marie Paulet. « Notre volonté est de mettre la main à la pâte et de monter des projets

locaux pour préparer, à notre échelle, les transitions écologiques et économiques à venir ».

L'association Agit'Glaz souhaite sensibiliser les acteurs du territoire, les habitants, les élus ou encore les acteurs économiques ; et également construire des projets concrets, comme la production chez soi d'énergies renouvelables ou la reconstruction de talus.